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O Presidente, abrindo os trabalhos, passou aos assuntos em pauta, como segue: 
 
1. ORÇAMENTO E RELATÓRIO GERENCIAL  - ABRIL/2015: Utilizando o retroprojetor 
para apresentação, o Sr. Celso Minchillo procedeu à análise do Orçamento Realizado de Abril-15. 
Comentou sobre os itens que sofreram alterações em relação ao Budget Original e os números 
finais foram: total de receitas de R$ 2.280.855, acima do orçado de R$ 1.919.800. Despesas de 
R$ 1.291.920, abaixo do orçado de R$ 1.365.923. O caixa, em 30 de abril de 2015, apresentou 
um valor de R$ 16.164.983. Relatório Gerencial –  ABRIL/2015: O Sr. Celso apresentou os 
indicadores gerenciais das principais atividades da Associação, que permite conhecer o 
andamento dos trabalhos e discutir eventuais providências.  
 
2. Assuntos Administrativos 
 

- a) Apresentação dos organizadores do Laço Comprido Oficial: O Sr. Abeldes Silva 
Rocha Júnior veio à reunião, junto ao conselheiro fiscal Sr. André Cance, apresentar proposta 
para organizar a prova oficial de Laço Comprido em Campo Grande/ MS e mostrar eventos da 
modalidade já organizados por ele, na mesma cidade. A prova oficial de 2014 foi realizada em 
pista coberta, de propriedade da CLC (Clube do Laço Comprido), onde ele é administrador, 
tendo, portanto larga experiência em provas oficializadas. No ano de 2015, em função de 
problemas administrativos da ACQM que organizava o Campeonato Nacional e Potro do Futuro 
de Laço Comprido no Estado, o grupo, orientado pelo conselheiro André Cance, vem realizando 
as provas do Campeonato de 2015 e, portanto, pleiteando a organização da prova oficial da 
ABQM. A Diretoria Executiva solicitou o encaminhamento de um documento, onde ele se 
responsabilize pela realização da prova dentro dos Regulamentos da ABQM, pela aplicação dos 
mesmos valores de taxa de inscrição praticados em 2014 e de premiação mínima igual 2014. 
Mesmo anteriormente ao recebimento deste documento, a Diretoria Executiva concordou que a 
prova oficial seja organizada pela CLC.    - b) Reunião com representantes de Uberlândia: 
Uma comitiva da cidade de Uberlândia participou da reunião, com criadores de Quarto de Milha e 
representantes da Secretaria de Turismo, para pleitear a realização de um evento oficial da 
ABQM na cidade. Após a exposição da infraestrutura da cidade e importância do Quarto de Milha 
na região, a Diretoria Executiva expôs o interesse em sediar os eventos da ABQM em outras 
cidades, como Uberlândia, mas que há alguns pré-requisitos para a realização de uma prova 
oficial que foram debatidos com os presentes. O grupo agradeceu a atenção e ficou de 
aprofundar as análises dos pré-requisitos para uma próxima reunião.   - c) Laço de Bezerro – 
categoria Master: O competidor, Sr. Levy, compareceu a reunião onde fez várias 
considerações sobre a modalidade de Laço de Bezerro, sugerindo a  transformação da categoria 
Master para 50 anos. A Diretoria Executiva informou que algumas vezes debateu esse assunto 
com o respectivo comitê e o Conselho de Administração e que as propostas não foram 
aprovadas. Entende que para voltar à discussão, outros levantamentos e critérios deveriam ser 
profundamente avaliados para, então, voltar a usar as instâncias com maiores argumentos. 
Solicitou que o Sr. Levi se reúna com departamento de esportes para buscar dessas informações 
e definição de estudos a respeito.   - d) Ofício MAPA sobre manchas brancas: Foi dado 
conhecimento do ofício do MAPA nº CPIP/DPROS nº 53/2015 de 27/04/2015 recebido na ABQM 
em 14/05/2015, o qual proíbe a ABQM de registrar animais com excesso de manchas brancas. O 
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assunto foi amplamente debatido, sendo que a ABQM deverá encaminhar uma carta resposta 
rebatendo as considerações constantes no ofício do MAPA. - e) Recadastramento de 
proprietário CNPJ – Termo de responsabilidade, contrato social e procurações: Foram 
apresentados os procedimentos atualmente vigentes no Stud Book, referente à conferência de 
assinaturas, no caso de proprietários de animais PJ (pessoa jurídica). O procedimento atual pode 
ensejar dúvidas, de responsabilidade da ABQM, pelo que foi proposto um recadastramento geral 
dos proprietários PJ. O prazo para recadastramento será até o dia 31/07/2015. A Diretoria 
Executiva aprovou o novo procedimento. - f) DNA receptora - Procedimentos : Na última 
reunião do Conselho de Administração foi orientado à Diretoria Executiva  a implantação de um 
procedimento de exigências de DNA para éguas receptoras. Para que a operacionalização desse 
procedimento se mostre efetiva, são recomendáveis alguns procedimentos: 1) Para as receptoras 
que não se qualificarem com seu pai ou sua mãe, os registros dos produtos serão emitidos 
normalmente, porém será cobrado o valor da taxa vigente para receptoras comuns. A receptora 
que não se qualificou será suspensa até esclarecimentos. 2) Para fins de aceitação como 
receptora pura, a inspeção e coleta de seu DNA deve, exclusivamente, ser realizada enquanto o 
produto estiver ao seu pé. Não será aceito material coletado antes do nascimento do produto. O 
único material aceito será aquele coletado pelo inspetor no momento da vistoria com o produto 
ao pé. 3) Caso a receptora venha a óbito, ou seja, não foi possível inspecioná-la e nem colher o 
material para exame de DNA, neste caso, perde-se a qualidade da vistoria enquanto o produto 
estiver ao pé. E então, será cobrado o valor da taxa como receptora comum (em hipótese 
alguma será aceito o DNA putativo desta receptora). 4) As despesas dos testes serão de 
responsabilidade do interessado no produto. 5) O inspetor oficial deverá, além de coletar o 
material biológico para exames de DNA, tirar duas fotos desta receptora com o produto ao pé, e 
enviá-las através do site da ABQM, quando serão avaliadas pelo Superintendente Técnico. A 
Diretoria Executiva aprovou o procedimento. - g) Apresentação do sistema de 
transferência pela web: Foi apresentado novo sistema de transferência pela web, tendo sido 
orientado pela Diretoria Executiva alguns procedimentos adicionais que deveriam ser tomados 
para garantir a segurança do acesso a esse sistema. Assim, desenvolvidos os procedimentos, o 
sistema deverá ser implantado  - h) Procedimento e taxa de multa na não devolução do 
Certificado transferido: Na reunião do Conselho de Administração, quando comentado do 
sistema de transferência pela web e novo módulo de registro digital, o Conselho orientou que os 
certificados substituídos não ficassem disponíveis no mercado, que deveria ser cobrada uma taxa 
pela não devolução do certificado transferido, assim como ocorre na ABCZ. Entrou-se em contato 
com a ABCZ para levantar o procedimento adotado e verificou-se que uma multa é cobrada do 
comprador ou do vendedor, se em 30 dias o certificado não for devolvido. Foi levantado o 
eventual problema de se criar mais uma taxa e burocratizar um sistema que visa a eliminação do 
fluxo de papéis. Foi debatido que no procedimento atual é obrigatória a devolução do certificado 
e quando não ocorre, o Stud Book emite uma 2ª via cobrando a taxa equivalente do vendedor, 
portanto a criação de uma multa pela não devolução não trará nenhum impacto financeiro 
adicional. A Diretoria Executiva autorizou a criação da taxa no exato valor da taxa de emissão de 
2ª via do Certificado de Registro.  - i) Definição dos aprovados do curso seletivo de 
juízes: Com a presença do coordenador de Esportes, Sr. Francisco Garcia, foi apresentado o 
resultado de todos os inscritos no curso seletivo de juízes. Foi identificado que, se aplicado a 
nota de corte 80, atualmente prevista no Manual de Gestão de Juízes, a quantidade de 
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aprovados para a 2ª fase do curso seria baixa. Considerando que os aprovados passarão por um 
segundo curso, mais aprofundado, a Diretoria Executiva decidiu pela aprovação dos 26 melhores 
classificados no curso com nota de corte de 70 pontos. - j) Manual de Gestão de Juízes: 
Foram apresentadas algumas alterações no Manual de Gestão de Juízes, aprovadas pela Diretoria 
Executiva. - k) Alteração da regra de mínimo de inscrições para oficialização de provas: 
Foi apresentado ao Conselho de Administração, na última reunião, assunto já debatido em 
reunião da Diretoria Executiva, para alteração dessa regra. Sendo que o Conselho deliberou por 
deixar a decisão para a Diretoria Executiva, após as análises cabíveis. Considerando que a tabela 
de pontuação prevista no Regulamento de Competições pontua a partir de 3 (três) inscritos, a 
Diretoria Executiva aprovou a eliminação de um mínimo de 20 inscritos, pois se mostra 
incoerente com a própria tabela de pontuação. - l) Auditoria em haras – programação 
junho 2015: O superintendente do Stud Book, Sr. Daniel Costardi, apresentou proposta para 
auditorias em haras de linhagem de corrida, a serem efetuadas em junho/2015. O vice-
presidente, Sr. Érico Braga, solicitou que essas auditorias fossem realizadas o mais rápido 
possível, não devendo ultrapassar a primeira semana de junho. 

 
 
3.   Aprovações 
 
3.1 – Geral 
 
- a) Solicitação de verba para reconstrução da sede - NSQM: Foi recebida uma carta do 
Núcleo Sul de Criadores de Cavalo Quarto de Milha solicitando auxílio financeiro para 
reconstrução e reparos devido aos estragos ocorridos com a passagem de um vendaval no 
Parque Estadual Assis Brasil, em Esteio/RS, porém a Diretoria Executiva não aprovou.  - b) 
Pedido de parcelamento de multa de doping de Evandro Luis Soldi: Foi encaminhado 
pedido de parcelamento de multa de doping do associado Sr. Evandro Luis Soldi. O pedido não 
foi aprovado pela Diretoria Executiva. - c) Leilão Paulo Farha – Potro do Futuro de 
Vaquejada (quinta-feira): Foi recebido pedido de realização de leilão apoiado durante o Potro 
do Futuro de Vaquejada, sendo os promotores Srs. Paulo César Rebeis Farha, Eduardo Kucinski, 
Frederico Guilherme Rocha Bezerra e Edilson Siqueira Varejão Jr. A Diretoria aprovou o leilão. - 
d) Leilão Rancho Farias – Potro do Futuro da ABQM (quinta-feira à tarde): Foi recebido 
pedido de realização de leilão apoiado durante o Potro do Futuro e Copa dos Campeões da 
ABQM, sendo promotora a Sra. Marli Aparecida Jacometto Faria. A Diretoria aprovou o leilão. - e) 
Leilão JGarcia e Paddock - recebido pedido de realização de leilão apoiado durante o 
Campeonato Nacional, sendo os promotores Srs. Gilmar Mandotti Garcia e Luis Francisco 
Miranda. A Diretoria aprovou o leilão. 
 
 

4.  Aprovação de novos associados 
 
Foram aprovados 22 (vinte e dois), categoria contribuinte, 8 (oito) categoria pleno e 01 (hum) 
categoria jovem, conforme relação abaixo: 
 



ATA DA 19ª REUNIÃO DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE CRIADORES 
DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 18 (DEZOITO) DE MAIO DE 2015 
(BIÊNIO 2013/2015). 
 

4 

 

RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTES APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
18/05/2015. 

 

 
        TOTAL DE SÓCIOS             22 

 
  1 ADARLIECIO KEULLY DE ALMEIDA COSTA     FORTALEZA - CE 

  2 ANTÔNIO DIÓGENES SOBRINHO              Pereiro - CE 

  3 Ascânio Ferrario de Almeida Neto        Aracajú - SE 
  4 BRUNO CESAR DE VELLIS SILVA            ATIBAIA - SP 

  5 CARLOS EDUARDO HERNANDES MORENO       Sorocaba - SP 
  6 FLAVIO VIANA RODRIGUES                 CÂNDIDO MOTA - SP 

  7 GUTEMBERG GONZAGA MOTA                 Salvador - BA 
  8 INACIO ROBERIO VIANA NUNES             São José do Egito - PE 

  9 JOAO CARLOS STEFANES                    JATEÍ - MS 

 10 JOSE BRUNO SORIA SOARES                OURINHOS - SP 
 11 JOSE IVO AURELIANO DA SILVA            NERÓPOLIS - GO 

 12 LAIS MOLINARI PEREIRA                   Rio Claro - SP 
 13 LUIS ADRIANO SCHUERMANN                JACAREÍ - SP 

 14 LUIZ KOHL                               CAMPO GRANDE - MS 

 15 NELSON DE CAMPOS NETO                  JALES - SP 
 16 RAIMUNDO HOLANDA AMORIM                Quixadá - CE 

 17 RICARDO A POLTRONIERI/FERNANDO RAMO   JAGUARIÚNA - SP 
 18 RODRIGO SILVA GOULART                  IPAMERI - GO 

 19 RONI AILSON STEFANES BECKER            Jateí - MS 
 20 TANIA REGINA FERREIRA RAMOS            ITARARÉ - SP 

 21 VICENZA MARIA PELLINI ALVES JANUÁRI    PRESIDENTE PRUDENTE - SP 

 22 WESLEY JARA FERREIRA                    Jaraguari – MS 
 

RELAÇÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTE PLENO APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 
18/05/2015. 

 

        TOTAL DE SÓCIOS              8 
 

  1 CAIQUE MIGUEL SARMENTO COSTA           SOUSA - PB 
  2 JOSE ROBERTO PEDROSA DANTAS FILHO      JABOATÃO DOS GUARARAPES - PE 

  3 MAURICIO FURLAN                         Piracicaba - SP 
  4 RAPHAEL BRUNO PELLARIGO                UMUARAMA - PR 

  5 ROBERTO NEIVA SALYNA                    SAO PAULO - SP 

  6 RODRIGO RIBEIRO COUTINHO BARBALHO S   João Pessoa - PB 
  7 ROSELI DE FATIMA M LOPES/MARIELE M     CATANDUVA - SP 

  8 THIAGO VASCONCELOS DE ANDRADE DANTA   ARACAJU – SE 
 

 RELAÇÃO DE ASSOCIADOS JOVEM APROVADOS DURANTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 18/05/2015. 

 
 

        TOTAL DE SÓCIOS              1 
 

  1 ISADORA CARNEIRO PACHECO               BELO HORIZONTE – MG 
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Foram excluídos 13 (oito) na categoria contribuinte, 8 (cinco) na categoria pleno e 3 (hum) na 
categoria jovem. 
 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE ASSOCIADOS CONTRIBUINTE REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 18/05/2015. 

 
        TOTAL DE SÓCIOS             13 

 
  1 ANTONIO THOME FILHO                     Estrela d"Oeste - SP 

  2 CAMILA THOMAZ DE AQUINO MUZETTI        Barretos - SP 
  3 Caroline de Oliveira Piero Bon          São José do Rio Preto - SP 

  4 EMANUEL JUNIO GAMA BATISTA             Quissamã - RJ 

  5 Ezequiel Mazeti de Almeida              Batatais - SP 
  6 FELIPE AMARAL CASTRO ROMANO            Ribeirão Preto - SP 

  7 FRANCISCO RINALDO FERREIRA FIGUEIRE    João Pessoa - PB 
  8 GUSTAVO AMARAL CASTRO ROMANO           RIBEIRÃO PRETO - SP 

  9 MARCOS ANTÔNIO MAZZO                   Jardinópolis - SP 

 10 ORLANDO BARROS DE SIQUEIRA             Fortaleza - CE 
 11 REINALDO FERES                          São Pedro - SP 

 12 Roberta Luisa Laturraghe                Indaiatuba - SP 
 13 ROMEU CARDOSO DA COSTA                 Divinópolis – MG 

 
RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE ASSOCIADOS PLENO REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 18/05/2015. 

 

        TOTAL DE SÓCIOS              8 
 

  1 Fazenda Porto Feliz                     Ribeirão Preto - SP 
  2 Francisco Carlos Cabral Batista         Santo Antonio do Monte - MG 

  3 JOÃO PAULO PUCCI DE SOUZA              Angatuba - SP 

  4 José Ramalho Bringel                    Belém - PA 
  5 Josiel Rodrigues Martins                Capanema - PA 

  6 Marcelo Gouvea Ottoni                   Teófilo Otoni - MG 
  7 Marcos Cabral de Araújo                 Iporã - PR 

  8 Vandecir Frônio                         Baurú – SP 

 
 RELAÇÃO DE EXCLUSÃO DE SÓCIOS JOVEM REUNIÃO DE DIRETORIA REALIZADA EM 18/05/2015 

 
        TOTAL DE SÓCIOS              3 

 
  1 Gabriel Novaes de Oliveira              Salvador - BA 

  2 LUCAS PENTEADO ROSA                     PENÁPOLIS - SP 

  3 Rogério Ruy                             Tupã – SP 
 

 

Total de Associados até a presente data: Beneméritos: 06 (seis); Contribuintes: 16.112 
(dezesseis mil cento e doze); Contribuintes Competidores: 221 (duzentos e vinte e um); 
Contribuintes Categoria Pleno: 7.687 (sete mil seiscentos e oitenta e sete); Contribuintes 
Categoria Jovem: 2.169 (dois mil cento e sessenta e nove); Remidos: 23 (vinte e três). Total 
Geral: 26.218 (vinte e seis mil duzentos e dezoito) associados ABQM.  
 
 
5.  OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE SOCIAL 
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O Presidente abriu a reunião para tratar de assuntos gerais, mas nada foi discutido. 
 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 18 
(dezoito) dias do mês de maio de 2015, sendo esta aprovada pelos presentes. 
 


